

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 11. Februar 2009

## Das \"alte Rathaus\" wurde renoviert



### Seit Eröffnung erstmals wieder neue Farbe an den Wänden

Nachdem im „alten Rathaus“ mehrere Jahre lang lediglich das notwendigste erledigt wurde, gehen nun zwei Mitarbeiter des hiesigen Bauhofes gegen den weiteren Verfall der ehemaligen Schule vor.

Zimmer für Zimmer ist in nahezu jedem Raum und Flur ein neuer Anstrich oder gar neue Tapete nötig.

Hierfür passten die Maler- und Tapezierarbeiten gerade in der kalten Jahreszeit in die Einteilung des Bauhofleiters, der hier auf erlernte und in diesem Bereich ausgebildete Fachkräfte zurückgreifen konnte.{images}

Bis auf das Trauzimmer des Standesamtes benötigen alle Räume eine Renovierung, was aufgrund der Tatsache der Buchungen und Vermietungen nicht ganz einfach war. Nun haben in der 5. KW die Arbeiten begonnen und werden voraussichtlich in 2-3 Wochen fertiggestellt sein, so dass das Rathaus wieder uneingeschränkt nutzbar sein wird.

Ein genauer Termin steht hierfür noch nicht fest, da die Vereine und Nutzer des „alten Rathauses“ so wenig wie möglich beeinträchtigt werden sollen.

Die beigefügten Bilder zeigen wie die beiden Bauhofmitarbeiter der zunehmenden Ergrauung ein Ende bereiten.

Somit dürften auch die jährlichen Ausstellungen des Kunst- und Kreativkreises in einem neuen, verbesserten Licht erscheinen und damit für noch bessere Impressionen sorgen.